

6月初めに開催したスポーツフェスティバルでは、お忙しい中たくさんの応援をありがとうございました。競技だけでなく、午前中に行われた中学年の部で、委員会の一員として運営を支える姿に、高学年としての自覚の高まりを感じました。

6月も半ばを過ぎ、子供たちの楽しみにしている夏休みまで、約1か月となりました。スポーツフェスティバルという大きな行事を越えた今だからこそ、授業への取り組み方や日々の整理整頓など、子供自身にとってよい習慣を付けられるよう、指導していきますので、今後も変わらぬ御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

☆お知らせとお願い☆

○水泳授業について

プール開きを、各学級ごとに7月の第1週から行っていきます。チェックカードや、道具の御準備をよろしくお願いいたします。

○参観会・懇談会について

29日(水)は、参観会・懇談会です。以前配布した便りでお知らせしたとおり、今回から地区ごとの分散形式ではなく、一斉に5時間目の参観をしていただくことを予定しています。1学期に成長した子供たちの姿を、ぜひ御覧ください。内容は、以下のとおりです。なお、懇談会は学級懇談会で、各教室で行います。こちらもぜひ御参加ください。

	教科	内容	場所
5-1	社会	くらしを支える食糧生産	各教室
5-2	家庭科	ソーイングはじめの一步	
5-3	算数	小数のわり算	

○一学期末個別面談について

本日、個別面談の日程表をお子さんを通して配布しました。日程を確認していただき、御都合がつかない場合は担任まで御連絡ください。

〈アースキッズ キックオフイベント〉

二酸化炭素の排出量を減らす取組について、体験しながら学びました。御家庭でも、子供たちの考えたエコ作戦に御協力いただいて、ありがとうございました。これからのいずみ学習で、エコ作戦の成果や、これからの生活について考えていきます。

